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MEMURANDUM

Para: Denia Mardely Zuniga Maradiaga
Oficial de lnformación Pública

De Cristian Aldair Aguilar Oyuela
Coordinador U. D. L

Fecha: 11 de octubre del 2A22

Hago constar que en el día lunes 05 de septiembre del
presente año se realizó cabildo abierto presentando
gastos ejecutados e ingresos recibidos durante el año
2O2A,2021 y enero a junio 2022,

Att.

Cristian Aldair §uilar a

Coordinador U.D.L

Soledad, ElParaíso

Unidos por un Municipio Mejor
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CERTIFICACIÓN DE PUNTO DE ACTA
La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio, CERTIFICA: El punto de acta
que se encuentra en uno de los libros que obran en este archivo, correspondiente
al año 2022 y que literalmente dice: ACTA N001-2022 Sesión de Cabildo Abierto
celebrada el día Lunes 05 de septiembre del 2A22, siendo la 11:30AM presidida
por el Señor Alcalde Municipal Domingo Omar Sánchez Aguilar con la asistencia
del Vice-Alcalde Amílcar Lorenzo Sánchez Casco y los regidores por su orden;
Regidor primero: Wilmer Nahúm Ávila Maradiaga, Regidor segundo; Elmer Javier
Oyuela Moran, Regidor Tercero; German Alvarez López, Regidor Cuarto: Wilmer
Alexander Vásquez Méndez, Regidor Quinto: Teodoro Flores Carrasco, Regidor
sexto: Juan Esaú Barahona Herrera.-Ante la Secretaria Municipal quien da fe de la
misma para desarrollar la siguiente agenda.-1"....-2"....-3o....-4"....-5o....-0o....7".-
Preguntas y Respuesta.- Se presentaron los Vecinos de la Comunidad de Agua
Dulce, Aldea La Paz, para preguntar a la Corporación Municipal que cuando se
realizara el proyecto de apertura de carretera desde la Comunidad de Rodeíto
hacia la Comunidad de Agua Dulce, ya que es un derecho que les asiste como
todo ciudadano de este municipio debido que no tienen un acceso de carretera, y
cuentan con la buena voluntad de los dueños de propiedades quienes les han
facilitado los pasos de servidumbre para el paso de la carretera libremente sin
ningún tipo de obstáculo la cual sería una carretera pública.-El Señor Alcalde le
contesto que dicho proyecto de apertura de carretera se está planeando para
desarrollarse para f,nales de este año o inicio del próximo año.-La Señora Elva
Marina Aguilar vecina de la comunidad de Barrio El Plan, propuso a la Corporación
Municipal se mande a cercar, instalar portones y se construyan huellas en el
cementerio de Soledad Centro en el actual acceso para facilitar las subidas de
vehículos hasta la entrada del cementerio. -El Señor Alcalde le contesto que la
idea es comprar el terreno ubicado en la parte de abajo, pero habria que negociar
con el propietario del terreno y construir un acceso de carretera por ese terreno.-
Se presentó El Señor Elvis Lagos vecino del Caserío Los Lagos, para preguntar
sobre la solicitud enviada a reunión de Corporación Municipal que si se aprobó
dicha solicitud, en la cual solicitan una volquetada de arena para la iglesia de
comunidad Los Aguileras.-El Señor alcalde le contesto que se buscara los
servicios de un transportista para que realice el viaje de arena.-La Señora Sandra
Chavez manifestó que en la Colonia Esequiel Casco casi todas las lámparas de
alumbrado público se encuentran en mal estado. -El Señor alcalde le contesto que
se está a la espera de una donación lámparas por parte de FOSODE para mejorar
el alumbrado público del Municipio de Soledad.-Firma y Sello de secretaria
Municipal Rixy Mabel Gómez Núñez. Es copia fiel de su original. Extendida en el
tVlunicipio de Soledad, El Paraíso, a los once días del mes de octubre del año dos
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